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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 8/2019  4 

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às nove horas, na Sala de Reuniões 5 

dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, localizada 6 

no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na Avenida General 7 

Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob Presidência do 8 

Magnífico Reitor Professor Miguel Sanches Neto, reuniu-se ordinariamente o Conselho de 9 

Administração - CA, com a presença do Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto 10 

Krum e dos Conselheiros Andrea Tedesco, Antonio José Camargo (suplente), Cloris Regina 11 

Blanski Grden, Dirceia Moreira (suplente), Emerson Martins Hilgemberg, Eunice Silva de 12 

Novais, Giovani Marino Favero, Ione da Silva Jovino, Ivo Mottin Demiate, Jucélia de 13 

Fátima dos Anjos (suplente), Júlio César Miné (suplente), Ligia Paula Couto, Luiz 14 

Alexandre Gonçalves Cunha, Marcos Vinicius Fidelis, Marcus William Hauser, Maria Salete 15 

Marcon Gomes Vaz, Ricardo Zanetti Gomes, Telma Passos, Valquiria Nanuncio Chochel e 16 

Vanderlei Schneider de Lima; contando ainda com a presença dos servidores Eduardo 17 

Pereira, Guilherme Amaral Alves, Luciane Pereira da Silva Navarro, Luiz Gustavo Barros 18 

e Paulo César Machado Lemos, para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Ciência e 19 

aprovação das Atas números 12/2018 referente à reunião realizada no dia 08.10.2018 e 20 

13/2018 referente à reunião realizada no dia 29.10.2018; 2 - Processo nº 01.277/2018. 21 

Interessado: Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnológico - CNPq. 22 

Assunto: Homologação da assinatura do 2º Termo Aditivo ao Convênio, registro SICONV 23 

nº 838029/2016 celebrado entre o Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e 24 

Tecnológico e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da 25 
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vigência do referido Convênio até o dia 30 de junho de 2020. Relatora: Conselheira Cloris 26 

Regina Blanski Grden; 3 - Processo nº 05.119/2018. Interessada: Secretaria de Estado da 27 

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do 1º 28 

Termo Aditivo ao Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 53/18 – SETI/UGF 29 

celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a 30 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência do 31 

referido Termo até o dia 1º de setembro de 2019. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre 32 

Gonçalves Cunha; 4 - Processo nº 05.471/2018. Interessada: Secretaria de Estado da 33 

Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI. Assunto: Homologação da assinatura do 1º 34 

Termo Aditivo ao Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 38/18 – SETI/UGF 35 

celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a 36 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência do 37 

referido Termo até o dia 22 de agosto de 2019. Relator: Conselheiro Luiz Alexandre 38 

Gonçalves Cunha; 5 - Processo nº 05.948/2019. Interessada: Diretoria de Provimento e 39 

Concursos - DPC/PRORH. Assunto: Homologação da Portaria R. nº 184/2019 que 40 

homologou ad referendum os Editais PRORH de Resultado Final e de Recursos do 41 

Processo Seletivo Simplificado HURCG. Relator: Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis; 6 - 42 

Processo nº 19.000005390-4. Interessada: Agência de Inovação e Propriedade 43 

Intelectual - AGIPI. Assunto: Proposta de Criação do Programa de Bolsas de Inovação e 44 

Empreendedorismo PBIE-AGIPI-UEPG, visando estimular e apoiar propostas de inovação 45 

e empreendedorismo, como pré-incubados na Incubadora de Projetos Tecnológicos da 46 

UEPG. Relator: Mesa; 7 - Processo nº 05.741/2019. Interessado: Setor de Ciências 47 

Biológicas e da Saúde - SEBISA. Assunto: Proposta de inclusão dos agentes universitários 48 

para escolha da Direção dos Setores, da UEPG. Relatora: Conselheira Andrea Tedesco; 8 49 

- Processo nº 19.000002809-8. Interessado: Gabinete da Reitoria. Assunto: Aprovação 50 
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da assinatura do Acordo de Cooperação a ser celebrado entre a Universidade Estadual 51 

de Ponta Grossa e a Secretaria de Estado de Segurança Pública e Administração 52 

Penitenciária, visando o processo e desenvolvimento de projetos e atividades voltadas a 53 

área de Prevenção e Saúde, entre os quais à realização de exames laboratoriais dos 54 

Policiais Militares Estaduais vinculados ao 1º Batalhão da Polícia Militar de Ponta Grossa; 55 

sob a coordenação do vice-reitor professor Everson Augusto Krum. Relatora: Conselheira 56 

Fabiana Postiglione Mansani; 9 - Processo no 19.000005198-7. Interessada: Pró-Reitoria 57 

de Pesquisa e Pós-Graduação - PROPESP. Assunto: Proposta de reajuste de valores das 58 

taxas recolhidas para fins de documentações fornecidas pela Pró-Reitoria de Pesquisa e 59 

Pós-Graduação. Relator: Conselheiro Giovani Marino Favero; 10 - Processo nº 60 

02.334/2019. Interessado: Gabinete da Reitoria. Assunto: Aprovação da assinatura de 61 

Termo de Ajuste de Cessão de uso de área de imóvel a ser celebrado entre a Universidade 62 

Estadual de Ponta Grosa e a Caixa Econômica Federal, visando a cessão de área de 63 

imóvel à instalação de Posto de Atendimento. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 64 

11 - Processo nº 25.700 referente ao Edital de Leilão Administrativo nº 001/2019. 65 

Interessada: Fazenda Escola “Capão da Onça” - FESCON. Assunto: Aprovação do preço 66 

mínimo a ser pago pelos lotes na venda de animais vivos - ovinos, bovinos e suínos, 67 

pertencentes a UEPG. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 12 - Processo nº 68 

19.000006972-0. Interessado: Gabinete da Reitoria. Assunto: Assinatura do Termo de 69 

Cooperação celebrado entre Secretaria de Estado de Segurança Pública e Administração 70 

Penitenciária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa visando cessão de uso de 71 

edificação para uso da 1ª Companhia/1º BPM. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 72 

13 - Processo nº 19.000006630-5. Interessada: Coordenadoria de Processos de Seleção 73 

- CPS. Assunto Alteração nos anexos das Resoluções CA nos 71, 72, e 73/2017 em 74 

atendimento à legislação previdenciária em vigor. Relatora: Conselheira Ligia Paula 75 
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Couto; 14 - Processo nº 19.000004775-0. Interessada: Cooperativa de Crédito Sul - 76 

SICOOB Sul. Assunto: Aprovação da assinatura de Convênio a ser celebrado entre a 77 

Universidade Estadual de Ponta Grosa e a Cooperativa de Crédito Sul, visando a 78 

concessão de empréstimos e/ou financiamentos para os servidores da UEPG que se 79 

interessarem pelos produtos da Cooperativa; sob a coordenação da Diretoria de Cargos e 80 

Salários da Pró-Reitoria de Recursos Humanos. Relator: Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis; 81 

15 - Processo nº 19.000007728-5 (reunião extraordinária cancelada do dia 09 jul. 2019). 82 

Interessada: Secretaria Geral dos Conselhos Superiores - SEGECON. Assunto: Proposta de 83 

alteração do Art. 17 do anexo do Plano de Capacitação Técnico Administrativo, 84 

regulamentado pela Resolução CA nº 395/2007, da UEPG. Relator: Conselheiro Marcos 85 

Vinicius Fidelis; 16 - Processo nº 19.000003100-5. Interessado: Setor de Ciências Agrárias 86 

e de Tecnologia - SCATE. Assunto: Aprovação dos Relatórios Anuais de Atividades do 87 

Setor de Ciências Agrárias e de Tecnologia, referentes aos anos de 2017 e 2018. Relatora: 88 

Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 17 - Processo nº 19.000004994-0. 89 

Interessado: Departamento de Ciência do Solo e Engenharia Agrícola. Assunto: Aprovação 90 

da assinatura do Convênio nº 04/2019 a ser celebrado entre a Universidade Estadual de 91 

Ponta Grossa e a Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e 92 

Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a implementação de 93 

ações conjuntas com vistas ao desenvolvimento institucional do Laboratório de 94 

Mecanização Agrícola; sob a coordenação dos professores Pedro Henrique Weirich Neto e 95 

Carlos Hugo Rocha. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 18 - Processo 96 

nº 12.416/2018. Interessada: Daiana Camargo. Assunto: Projeto do Curso de 97 

Especialização em Docência na Educação Infantil, modalidade a distância, da UEPG. 98 

Relatora: Conselheira Silvana Oliveira; 19 - Processo nº 12.630/2018. Interessada: Patricia 99 

Lucia Vosgrau de Freitas. Assunto: Projeto do Curso de Especialização em Docência nos 100 
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Anos Iniciais do Ensino Fundamental, modalidade a distância, da UEPG. Relatora: 101 

Conselheira Silvana Oliveira; 20 - Processo nº 19.000005577-0. Interessado: Escritório 102 

de Relações Internacionais - ERI. Assunto: Aprovação da assinatura de Convênio de 103 

Colaboração Acadêmica, Científico e Cultural entre a Universidade Estadual de Ponta 104 

Grossa e a Universidad Pedagogica Nacional - Colômbia, visando estabelecer programas 105 

de cooperação acadêmica, científica e cultural na área de educação e pedagogia; sob a 106 

coordenação da professora Leila Inês Follmann Freire. Relatora: Conselheira Silvana 107 

Oliveira; 21 - Processo nº 19.000002240-5. Interessado: Kleber Cazzaro. Assunto: 108 

Aprovação da assinatura de Termo de Cooperação Técnica, Científica, Cultural e 109 

Financeira, a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e o Ministério 110 

Público do Estado do Paraná, visando a cooperação para o desenvolvimento e execução 111 

de programas e projetos educacionais, técnico-científicos, profissionais, tecnológicos e 112 

culturais, notadamente na área do Direito e de suas disciplinas afins; sob a coordenação 113 

do Chefe do Departamento de Direito Processual ou professor por ele indicado. Relator: 114 

Conselheiro Vanderlei Schneider de Lima; 22 - Processo nº 19.000007816-8. Interessado: 115 

Eliezer Gomes da Silva. Assunto: Aprovação da assinatura de Termo de Cooperação 116 

Técnica, Científica, Cultural e Financeira, a ser celebrado entre a Universidade Estadual 117 

de Ponta Grossa e a Universidade Estadual de Londrina, visando a cooperação para o 118 

desenvolvimento e execução de programas e projetos cooperação técnica e o intercâmbio 119 

em assuntos educacionais, culturais, científicos, tecnológicos e de pesquisa, e o 120 

estabelecimento de mecanismos para sua realização na área do Direito e de disciplinas 121 

afins; sob a coordenação de professor indicado pelo Diretor do Setor de Ciências Jurídicas. 122 

Relator: Conselheiro Vanderlei Schneider de Lima; 23 - Processo nº 19.000006588-0. 123 

Interessada: Eliane de Fátima Rauski. Assunto: Aprovação da parte administrativo-124 

financeira do Projeto do Curso de Especialização em Gestão de Pessoas por competências 125 
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e liderança coaching, da UEPG. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 24 - 126 

Processo nº 05.449/2019. Interessada: Adriana Gresielly Fabrini e outros. Assunto: 127 

Aprovação da parte administrativo-financeira do Projeto do Curso de Especialização em 128 

Gestão Estratégica, da UEPG. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 25 - 129 

Processo nº 19.000008086-3. Interessada: Nilvan Laurindo Sousa. Assunto: Solicita a 130 

suspensão da Licença Parcial considerando a Licença Especial concedida no Processo nº 131 

19.000007132-5. Relatora: Conselheira Telma Passos; 26 - Processo nº 19.263/2018 132 

(reunião extraordinária cancelada do dia 09.07.2019). Interessada: Nilvan Laurindo Sousa. 133 

Assunto: Alteração do afastamento parcial para afastamento integral das respectivas 134 

atividades para cursar Doutorado, junto ao Programa de Pós-Graduação em Educação, 135 

nesta Universidade. Relatora: Conselheira Telma Passos; 27 - Processo nº 01.206/2019. 136 

Interessado: Wilton Correia Paz. Assunto: Afastamento integral das respectivas atividades 137 

para cursar Mestrado, junto ao Programa de Pós-Graduação em Jornalismo, desta 138 

Universidade. Relatora: Conselheira Valquiria Nanuncio Chochel. Constatada a existência 139 

de quórum regimental, a Presidência da mesa cumprimentando a todos os presentes 140 

iniciou os trabalhos colocando em aprovação as Atas números 12/2018 referente à reunião 141 

realizada no dia oito de outubro de dois mil e dezoito e 13/2018 referente à reunião 142 

realizada no dia vinte e nove de outubro de dois mil e dezoito e não havendo óbice, foram 143 

aprovadas por unanimidade. Dando prosseguimento à reunião procedeu a chamada dos 144 

processos inseridos na pauta respectiva para homologação, que não havendo 145 

manifestação foram aprovados por unanimidade. Em seguida o Senhor Presidente 146 

procedeu a chamada para pronunciamentos de destaque dos processos para aprovação 147 

e afastamento, quando houve menção ao item 7 pelo Conselheiro Júlio César Miné, aos 148 

itens 15, 25, 26 e 27 pelo Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis, sendo que os demais processos 149 

foram aprovados por unanimidade. Dado início a discussão dos processos objetos de 150 
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destaque, o Conselheiro Júlio César Miné justificou o destaque do item 7, PROCESSO Nº 151 

05.741/2019, de proposta do Setor de Ciências Biológicas e da Saúde - SEBISA para 152 

inclusão dos agentes universitários na escolha da Direção dos Setores, da UEPG, a fim de 153 

esclarecer que a proposta seria para eleição de Direção de Setor e não para eleição de 154 

Reitor e Vice-Reitor como constou, que trata-se de uma consulta a fim de verificar a 155 

possibilidade dos Agentes Universitários participarem da mesma. Não havendo 156 

manifestações, o Presidente colocou em votação o parecer do relator, contrário a 157 

solicitação, que foi aprovado pela maioria. Em seguida o Conselheiro Marcos Vinicius 158 

Fidelis, referente ao item 15, PROCESSO Nº 19.000007728-5, proposta de alteração do 159 

Art. 17 do anexo do Plano de Capacitação Técnico Administrativo, regulamentado pela 160 

Resolução CA nº 395/2007, da UEPG; procedeu um breve relato da proposta que diz 161 

respeito à liberação para Pós-Graduação Stricto sensu na cidade de Ponta Grossa; 162 

explicou que anteriormente havia a possibilidade de liberação integral apenas para 163 

cursos fora do município, entretanto, com a liberação integral dada aos docentes para 164 

cursar Pós-Graduação também em Ponta Grossa, houve a solicitação do mesmo direito 165 

aos Agentes Universitários; destacou a continuidade das modalidades de afastamento 166 

parcial de oito, doze, dezesseis e vinte horas, visando oportunizar aos servidores o 167 

equilíbrio das suas atividades administrativas dentro da Instituição; lembrou tratar-se de 168 

pleito antigo que equipararia os direitos dos servidores para capacitação, porém, 169 

respeitada as limitações de possibilidade de liberação; finalizou expondo que foram feitas 170 

adequações e que o voto do relator é pela aprovação na forma apresentada, mas que 171 

poderiam ser realizados ajustes ou modificações conforme o entendimento dos 172 

Conselheiros. O Senhor Presidente colocou a proposta em discussão. A Conselheira 173 

Valquiria Nanuncio Chochel manifestou-se expondo que dada a importância do assunto 174 

não se sentia capaz de julgar a proposta apenas com a leitura realizada do documento, 175 

inclusive por estar diferente da maneira anteriormente apresentada; pediu vistas ao 176 
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processo com retorno previsto para a próxima reunião. Na sequência o Senhor Vice-Reitor 177 

Professor Everson Augusto Krum lembrou que os itens 25, 26 e 27 estariam relacionados 178 

com o assunto do processo objeto de pedido de vistas. O Presidente esclareceu que o item 179 

25, PROCESSO Nº 19.000008086-3, trata do pedido de suspensão do afastamento 180 

parcial considerando a Licença Especial concedida no Processo nº 19.000007132-5, da 181 

servidora Nilvan Laurindo Sousa, porém os itens 26 e 27 seriam solicitações de alteração 182 

para licença total e uma vez que o processo que regulamentaria a matéria ainda não foi 183 

aprovado, os mesmos deveriam também ser retirados de pauta, retornando quando da 184 

discussão da matéria pertinente. Após alguns esclarecimentos, o Presidente colocou em 185 

votação a suspenção da licença parcial da servidora Nilvan Laurindo Sousa, sendo 186 

aprovado por unanimidade. Os Processos nº 19.263/2018 e nº 01.206/2019 foram retirados 187 

de pauta pela Conselheira Valquiria Nanuncio Chochel. Esgotada a pauta, passou-se às 188 

inclusões de matérias, quando manifestaram-se os Conselheiros Giovani Marino Favero 189 

solicitando a inclusão do Processo nº 19.000008959-3, interessada Pró-Reitoria de 190 

Pesquisa e Pós-Graduação - PROPESP, que solicita a concessão de bolsas aos acadêmicos 191 

que atuam no Programa Institucional de Bolsas de Iniciação Científica da UEPG, para o 192 

período de agosto de 2019 a julho de 2020 e o Conselheiro Ivo Mottin Demiate que 193 

solicitou a inclusão do Processo nº 19.000008851-1, interessada a Fazenda Escola “Capão 194 

da Onça” - FESCON que trata do planejamento da safra de verão 2019/2020 daquele 195 

órgão. A Presidência colocou a inclusão dos processos em votação sendo aprovadas por 196 

unanimidade. O Conselheiro Giovani Marino Favero procedeu o relato do processo a 197 

respeito da concessão de bolsas, informando que seriam sessenta bolsas, no valor de 198 

quatrocentos reais (R$ 400,00) cada, para acadêmicos que atuarão no Programa de 199 

Iniciação Científica, no período de agosto de dois mil e dezenove a julho de dois mil e vinte, 200 

salientando que o valor já estaria previsto no orçamento desse ano. O Presidente colocou 201 

em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação tendo aprovação 202 
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unânime. Em seguida o Conselheiro Ivo Mottin Demiate esclareceu a respeito do Processo 203 

nº 19.000008851-1 que refere-se a previsão da próxima safra de verão, visando a 204 

implantação das culturas de verão nas áreas de ensino, pesquisa e produção, salientando 205 

que os custos dessas atividades encontravam-se detalhadas nas tabelas anexas ao 206 

processo, correspondendo ao total de quatrocentos e trinta mil, noventa e seis reais e trinta 207 

e seis centavos (R$ 430.096,36), sendo que, duzentos e dois mil, oitocentos e dezesseis reais 208 

e noventa e nove centavos (R$ 202.816,99) seriam provenientes de convênios e produtos 209 

em estoque e outros duzentos e vinte e sete mil, duzentos e setenta e nove reais e trinta e 210 

sete centavos (R$ 227.279,37) que corresponderiam aos gastos da UEPG nessa safra; 211 

salientou que se trata de uma questão administrativa a fim de dimensionar alguns gastos 212 

a mais em função de ajuste de custos, que esse planejamento seria realizado anualmente. 213 

O Presidente colocou em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação, 214 

sendo aprovado por unanimidade. Encerrada a ordem do dia, o Senhor Presidente deixou 215 

livre a palavra para quem dela quisesse fazer uso. Inscreveram-se os Conselheiros Giovani 216 

Marino Favero, Ligia Paula Couto, Cloris Regina Blanski Grden,  Vanderlei Schneider de 217 

Lima,  Ione da Silva Jovino e Telma Passos. Primeiro a fazer uso da palavra o Conselheiro 218 

Giovani Marino Favero manifestou-se a fim de prestar agradecimentos à equipe da 219 

PROPESP, primeiramente em relação a proposta de reajuste da tabela de taxas 220 

recolhidas por aquela Pró-Reitoria, a partir de um trabalho intenso do servidor Jonathas 221 

Michel Kuchnir e do Professor Fábio André dos Santos; agradeceu ainda o empenho de 222 

toda equipe da Universidade em relação à inauguração do Centro Tecnológico de 223 

Pesquisa em Ciências Humanas e Sociais - CETEP, com o envolvimento de diversos Setores, 224 

ressaltando a rapidez no término da obra, agradecimento especialmente ao empenho do 225 

Professor Rodrigo Rodrigues Mattielo, junto a Financiadora de Estudos e Projetos - FINEP, 226 

órgão financiador da obra. Retomando a palavra o Senhor Presidente lembrou que no 227 

CETEP estariam alocados os cursos de Pós-Graduação em História, Educação, Geografia, 228 



 

 
139 

 

Estudos da Linguagem, Letras, Ciências Sociais Aplicadas, Pedagogia, Jornalismo, 229 

Economia e Ensino de Ciências e Educação Matemática; salientou que o espaço ficou 230 

muito bom e deve ser compartilhado nos moldes dos Laboratórios Multiusuários.  A 231 

Conselheira Ligia Paula Couto ressaltou que o Núcleo de Direitos Humanos, Educação 232 

Social e Diversidade, também deveria ser alocado no CETEP. Em seguida a Conselheira 233 

Cloris Regina Blanski Grden, informou que foi um sucesso o bazar, com os produtos doados 234 

pela Receita Federal, promovido nos dias primeiro e dois do corrente e que a princípio 235 

estavam previstos quatro dias para o funcionamento do mesmo, porém em dois dias 236 

todas as mercadorias foram vendidas, lembrando que toda a arrecadação seria investida 237 

no Museu Campos Gerais; agradeceu o apoio de todas as Pró-Reitorias, do Núcleo de 238 

Tecnologia de Informação - NTI e da Fundação de Apoio ao Desenvolvimento 239 

Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade Estadual de Ponta Grossa - 240 

FAUEPG; finalizando convidou a todos para participarem do 17º CONEX - Conversando 241 

sobre Extensão e 2º Encontro Anual de Extensão - EAEX com início no próximo dia 242 

quatorze. O Presidente expôs que foram arrecadados no bazar cerca de cento e seis mil 243 

reais (R$ 106.000,00), enfatizando que os recursos seriam totalmente investidos no Museu 244 

Campos Gerais; destacou a parceria com a Receita Federal, com prestação de contas 245 

rigorosa a ser apresentada à mesma, muito bem organizado, inclusive com tabela de 246 

preços de vendas; informou ainda que aproximadamente trinta mil reais (R$ 30.000,00) 247 

seriam incorporados ao patrimônio da Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - 248 

PROEX. A Conselheira Cloris Regina Blanski Grden mencionou que desse patrimônio a ser 249 

incorporado, alguns itens foram doados ao Museu e a FAUEPG. Na sequência o 250 

Conselheiro Vanderlei Schneider de Lima reiterou que na presente data se encerrariam as 251 

inscrições para as eleições de representantes docentes junto aos Conselhos de 252 

Administração - CA e de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE; inquiriu também a 253 

Presidência se existiria uma nova minuta da Lei Geral das Universidades - LGU. 254 
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Respondendo, o Senhor Presidente num breve relato explicou que a princípio a lei seria 255 

encaminhada pela Secretaria de Estado da Fazenda - SEFA e Comissão de Política 256 

Salarial - CPS da Casa Civil, porém, o Superintendente Professor Aldo Nelson Bona 257 

condicionou se a Superintendência Geral da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior - SETI 258 

pudesse propor a lei, com isso teve início nova minuta naquele órgão; ressaltou que 259 

quando a lei foi apresentada aos Reitores, esses se manifestaram contra vários itens, 260 

principalmente a relação aluno-professor, que era extremamente prejudicial para o 261 

sistema como um todo; partilhou que quando houve a manifestação, o Superintendente 262 

expusera que aquele seria o momento apenas para ciência e não manifestações; informou 263 

que a SETI criou um grupo de trabalho, do qual participam os Conselheiros Marcos Vinicius 264 

Fidelis,  Andrea Tedesco e Joel de Oliveira Correia Junior, que a princípio repassaram 265 

informações necessárias para simulação da situação da Universidade; destacou que as 266 

Universidades não estariam construindo a lei junto com o Governo do Estado e que só 267 

haveria discussão após documento oficial encaminhado pelo mesmo; lembrou que em 268 

reunião da  Associação Paranaense das Instituições de Ensino Superior Público -  APIESP, 269 

onde também estiveram os Sindicatos, esses pediram, para que os Reitores rechaçassem a 270 

lei em bloco, o que não foi aceito, não significando que os Reitores concordassem com a 271 

lei, embora a mesma deva ser discutida até obter-se uma posição coletiva das instituições; 272 

explanou que após as informações fornecidas pelas universidades, o Governo 273 

encaminharia um novo documento a ser analisado pelas instituições, porém com um curto 274 

prazo para retorno. O Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum explicou 275 

rapidamente como seriam utilizados determinados índices para atribuição do número de 276 

vagas de docentes à cada Instituição. O Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis relatou que 277 

após as discussões e os dados que tem sido encaminhados pelas Universidades à SETI, em 278 

breve a UEPG deveria receber uma versão atualizada da LGU para que seja discutida e 279 

devolvida com um posicionamento oficial. O Presidente enfatizou que a princípio não se 280 
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discutiria, apenas envio de dados, uma vez que no momento qualquer manifestação por 281 

partes dos Reitores seria precipitada; ressaltou que nada seria aprovado que fosse 282 

prejudicial para a Instituição e que deveriam ser criados grupos de trabalho interno para 283 

discussão. Em seguida o Conselheiro Marcus William Hauser manifestando-se parabenizou 284 

a organização da Coordenadoria de Processos de Seleção - CPS e a Coordenadoria de 285 

Comunicação Social - CCom, pela divulgação do resultado do Vestibular através de “live 286 

no Facebook”, promovendo uma aproximação muito grande entre a Universidade, os 287 

aprovados e as escolas; em seguida expôs preocupação a respeito da greve em que se 288 

encontra a Instituição, tendo em vista que alguns professores voltaram a dar aula, alguns 289 

não pararam e outros estariam em greve, assim, indagou como ficaria a situação dos 290 

acadêmicos com os processos de reposição de aulas e o calendário do segundo semestre. 291 

O Senhor Presidente destacou o mencionado pelo Conselheiro Marcus William Hauser 292 

quanto a divulgação do Vestibular, salientando o trabalho da Coordenadora da CCom, 293 

juntamente com a equipe do NTI, assim como o apoio do Cerimonial e da Biblioteca, 294 

além da Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD e da Pró-Reitoria de Assuntos 295 

Estudantis - PRAE que estariam realizado comunicação muito mais próxima do aluno; 296 

em relação  ao problema do calendário, informou que existe um estudo junto aos Setores 297 

e que o calendário deveria ser recomposto de modo a não prejudicar os alunos, lembrou 298 

ainda que a  preocupação maior refere-se aos Professores Colaboradores, que deveriam 299 

repor as aulas na vigência de seus contratos, ressaltando que enquanto a greve estaria 300 

em processo,  não haveria como fazer recomposição do calendário. A Conselheira Ligia 301 

Paula Couto explicou que a PROGRAD não teria no momento como propor um novo 302 

calendário, uma vez que deveria se respeitar a decisão da Assembleia, bem como não se 303 

poderia proibir o professor de ministrar aulas; ressaltou que a PROGRAD faria a 304 

proposição de um calendário no momento adequado, mas que ainda teria que ser 305 

discutido e aprovado nos Conselhos Superiores. O Presidente expôs a necessidade de se ter 306 
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muita paciência e cautela a fim de não se criar conflitos desnecessários nesse momento. A 307 

Conselheira Ligia Paula Couto esclareceu quanto a nota emitida pela PROGRAD logo 308 

após a reunião do Conselho Universitário - COU quando da deliberação da suspensão do 309 

calendário, que a mesma teve objetivo de orientar e não problematizar ou acirrar ainda 310 

mais os ânimos, e que a partir disso, todo cuidado seria tomado, quando da publicação 311 

de qualquer tipo de informativo. Próxima inscrita, a Conselheira Ione da Silva Jovino 312 

informou que no próximo dia doze aconteceria no Bloco G, a inauguração do espaço 313 

coletivo dos estudantes indígenas e também da Comissão Universidade para os Índios - 314 

CUIA; compartilhou ainda que encontra-se a disposição dos Setores, relatório com todas 315 

as ações desenvolvidas pela Diretoria de Ações Afirmativas e Diversidade - DAAD, no 316 

primeiro semestre em relação aos alunos indígenas e que na sequência pretende-se 317 

elaborar relatórios por segmentos atendidos pela Diretoria, como dos cotistas, bolsistas de 318 

permanência e da Casa do Estudante. A Presidência reforçou o convite para a 319 

inauguração da CUIA, lembrando que se trata de uma reivindicação antiga dos alunos 320 

indígenas de um espaço de estudos para eles. A Conselheira Telma Passos compartilhou 321 

mensagem recebida de um acadêmico morador da Casa do Estudante, agradecendo a 322 

Reitoria pelos móveis que foram disponibilizados aquele local. O Presidente esclareceu 323 

que o projeto dos móveis, para a Casa do Estudante, foi uma doação de sua esposa 324 

Juliana Sanches e confeccionados pela marcenaria da UEPG, expôs que ainda faltariam 325 

a geladeira, fogão e máquina de lavar; finalizando noticiou, que o Deputado Hussein 326 

Bakri anunciou recursos de quatro milhões de reais (R$ 4.000.000,00) para a construção 327 

de um novo Restaurante Universitário. Não havendo nada mais a tratar, às dez horas e 328 

trinta minutos, a Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta 329 

reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei 330 

a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos 331 

Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa, cinco de agosto de dois mil e 332 
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